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令和７年第３回定例教育委員会会議 

 

１ 日  時  令和７年３月２１日（水） 

午後１時３０分～午後２時５分 

 

２ 場  所  中央図書館 ２階 視聴覚ホール 

 

３ 出 席 者  教育長    山口  武士 

        教育長職務代理者  宮  陽 一 

委 員    深井 美千代 

委 員    横田 豊三郎 

委 員    深野 はるみ 

 

４ 署名委員  委 員    深井 美千代 

 

５ 説明職員  教育部長   磯谷  雅之 

学校統括監   武田  圭介 

教育政策課長   中島  雄一 

生涯学習課長   岡  義 朗 

学校教育課長   大竹  宏治 

小中学校連携教育推進担当課長   鳥山  裕貴 

教育相談室長   関﨑  純也 

鶴瀬公民館長   土田  宗孝 

南畑公民館長   落合  一志 

水谷公民館長   中田  正義 

水谷東公民館長  利田  教子 

水子貝塚資料館長  堀  善 之 

学校給食センター所長  江口  総介 

 

６ 事務局職員 教育政策課副課長  林  友 幸 

 

７ 傍 聴 者  ０名 

 

８ 議題及び議事の大要 

日程第一 議事事項 

議案第８号 教育委員会職員の人事について 
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［顛末］原案のとおり議決した 

 

日程第二 報告事項 

（１） 専決処理の報告について（教育予算その他議会の議決を経るべき議案につい

て意見を申し出ること。） 

（２） 令和７年３月定例市議会の報告について 

（３） その他 

・水子貝塚資料館、難波田城資料館の企画展について 
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会議の進行状況 

 

開会 

山口教育長  開会宣言（午後１時３０分） 

事務局  前回の会議録の朗読 

山口教育長  署名委員に委員を選任します。 

山口教育長  「議案第８号 教育委員会職員の人事について」につきましては、人事

に関わる議案のため、報告事項が終了した後に、非公開として取り扱い

たいと思いますが、ご異議ございませんか。 

山口教育長  〔異議なし〕 

山口教育長  それでは、「議案第８号 教育委員会職員の人事について」につきまし

ては非公開とし、報告事項が終了した後に、審議することといたします。 

 

日程第二 報告事項 

（１）専決処理の報告について（教育予算その他議会の議決を経るべき議案について意

見を申し出ること。） 

資料に基づき、水谷公民館長が説明を行った。 

特段の質疑なし。 

 

（２）令和７年３月定例市議会の報告について 

資料に基づき、教育政策課長が説明を行った。 

以下、質疑。 

深井委員  柔道着の貸出しについてはどのように対応しているのでしょうか。 

学校統括監  学校によっては卒業生から寄贈されたものを貸し出しています。 

山口教育長  西中学校では、柔道着の貸出しについて保護者へ周知しています。

今後、他校においても周知に努めます。 

深井委員  質問の趣旨としては、給食着と同じく、学校が柔道着を購入し、生

徒に貸し出すということではないのでしょうか。 

山口教育長  趣旨としては、柔道着レンタル業者に関する情報提供のほか、学校

が所有している柔道着の貸出し又は贈与に関する提案です。 

 

（３）その他 

・水子貝塚資料館、難波田城資料館の企画展について 

以下、質疑。 

深野委員  東上線開通 110年の企画展については、広報富士見で内容を知りま
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したが、チラシを見る方が内容がよくわかります。公民館にはチラシ

を置いているのでしょうか。 

水子貝塚資料館長 

 公民館など公共施設にチラシを置いています。ららぽーと富士見に

も置くことができないか確認します。 

深野委員  難波田城資料館で開催していたミニ展示「鶴馬の地名にちなむ掛け

軸」がいつの間にか終わっていたので、情報提供は早めにお願いしま

す。 

水子貝塚資料館長 

 早めの情報提供に努めます。 

掛け軸の展示については、展示期間が 1月 18日から 2月 2日まで

と短かったことから、来場できなかった方もいると思われますので、

別途機会を設けられるよう考えます。 

 

日程第一 議事事項 

議案第８号 教育委員会職員の人事について 

 ＜非公開案件につき内容は省略＞ 

 

閉会 

山口教育長  閉会宣言（午後２時５分） 


